

Hace Cincuenta Años EL MUNDO Dijo:

Feb 7/53

Por JOSE ISERN

NUEVA YORK, febrero 6. (De nuestro corresponsal especial, por el cable).—He practicado la investigación que me encargó EL MUNDO para confirmar o desmentir la noticia que se publicó aquí acerca de haber solicitado el ministro de Estado español, del ministro de Cuba en Madrid, que fuera arriada la bandera cubana del hotel de la Paix, donde se hospeda éste.

A pesar de que aquí se dió cuenta del incidente por los despachos de Madrid que publicaron los periódicos, puedo afirmar que carecen de fundamento.

España reconoce que el señor Merchán no cometió ninguna falta al enarbolar la bandera de su país en el edificio donde tiene establecida la Legación.

Sin embargo, en todos los círculos se comenta la noticia de que el gobierno de Madrid haya aconsejado a su ministro en La Habana, que no enarbole la bandera española en la legación cuando se haga cargo de ella.

M. Feb 7/53